



## Donación de sangre: importancia sobre esta práctica

**Cada 14 de junio, se conmemora el Día Mundial del Donante de Sangre, una fecha establecida por la Organización Mundial de la Salud (OMS) para crear conciencia sobre la importancia de la donación voluntaria y regular de sangre. La Dirección General de Capital Humano, a través de la Dirección de Bienestar del Personal, promueven su concienciación.**

La doctora Natalia Cazal, profesional médico de la División Asistencia Médica refiere que las cifras de donaciones de sangre han aumentado gradualmente con los años, alcanzando actualmente 45.000 donaciones al año. La profesional señala que se necesitan 60.000 donantes de sangre al año.

El 90% de la donación de sangre se realiza dirigido a un paciente en particular que necesita transfusión, esto hace que los estudios de serología de enfermedades transmitidas por sangre sean más altos. Paraguay cuenta con alrededor del 10% de donantes voluntarios regulares, son los que donan sin conocer a la persona a quien se le va transfundir, lo que significa que hay una necesidad constante de promover esta práctica y sensibilizar a la población sobre su importancia.